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ATA DA 2ª REUNIÃO DE 2022 DO FÓRUM NACIONAL 7 

PELA REDUÇÃO DA DESIGUALDADE SOCIAL, 8 

REALIZADA NO DIA 22 MARÇO DE 2022, VIA 9 

APLICATIVO ZOOM 10 

 11 

PARTICIPANTES: O coordenador do Fórum Nacional pela Redução da Desigualdade Social, Econ. 12 

Wellington Leonardo da Silva; as conselheiras do Cofecon Maria Auxiliadora Sobral Feitosa, Maria 13 

de Fátima Miranda, Mônica Beraldo Fabrício da Silva e Teresinha de Jesus Ferreira da Silva; a 14 

representante do Conselho Regional de Economia da 11ª Região – DF, Maria Cristina Araújo; o 15 

representante da Auditoria Cidadã da Dívida, Rodrigo Ávila; o representante da AFIPEA, Sandro 16 

Carvalho Sacchet; o representante da Central Sindical UST, Carlos Borges; o representante da 17 

Fenecon, Odisnei Antonio Béga; as representantes da Anfip, Rita de Cássia Felicetti e Albenize Gatto 18 

Cerqueira; o representante do Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos 19 

(Dieese), Sérgio Lisboa e a representante da Contag, Edjane Rodrigues. Participaram, ainda, pelo 20 

Cofecon, a superintendente Aline Tales Ferreira; a coordenadora Ana Claudia Ramos Pinto; as 21 

Assessoras Jane Lopes da Silva, Luiza Rodrigues Borges e Renata Reis Almeida; e a estagiária Júlia 22 

Michalski Linhares. ABERTURA DA REUNIÃO: Às quatorze horas e trinta e cinco minutos do 23 

dia 01 de fevereiro de 2022, pelo aplicativo zoom, o coordenador do Fórum, Econ. Wellington 24 

Leonardo da Silva, abriu os trabalhos da reunião, iniciada com o item 1. Ata da reunião anterior. 25 

Leitura e aprovação da ata da 1ª Reunião de 2022, realizada no dia 1º de fevereiro de 2022, via 26 

aplicativo zoom. A ata foi aprovada por unanimidade. 2. Informes do Coordenador. 2.1 27 

Justificativas de ausências. A representante da ANPAE-DF, Natália Duarte, acompanhará o pai em 28 

exames e internação de emergência; o conselheiro federal do Cofecon Eduardo Reis Araújo 29 

participará de outro compromisso na mesma data e horário; a representante do Fórum EJA/DF, 30 

Maria Luiza P. Pereira, participará, no mesmo dia e horário, de live do Dia Mundial da Água com o 31 

Fórum Alternativo Mundial da Água (FAMA), pelo Projeto de pesquisa-ação da UnB 32 

"VIDA&ÁGUA para as ARIS e ARISI"; O representante do Corecon-DF, Gilson Duarte, não 33 

comparecerá por motivos de viagem ao exterior, porém a Maria Cristina de Araújo estará presente; 34 

O representante do Dieese, Max Leno, participará de outra atividade previamente agendada nesse 35 

mesmo dia e horário; os representantes do Conselho Federal de Psicologia, Antonio Virgílio e 36 

Loseley Pinheiro, participarão de outro compromisso previamente agendado nesse mesmo dia e 37 
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horário; e o representante da CSP-CONLUTAS, Eduardo Rennó Zanata, não conseguirá participar 38 

das reuniões nas terças-feiras. 2.2 Informes dos participantes. O coordenador do Fórum, Wellington 39 

Leonardo da Silva, passou a palavra para os informes dos participantes. A conselheira do Cofecon 40 

Econ. Teresinha de Jesus Ferreira da Silva comunicou sobre o projeto do Grupo de Trabalho 41 

Responsabilidade Social e Economia Solidária do Cofecon: Prêmio Paul Singer de Boas Práticas 42 

Acadêmicas. O projeto é uma iniciativa do Cofecon com o Instituto Paul Singer que tem o objetivo 43 

de reconhecer e de incentivar boas práticas em Economia Solidária no formato de projetos de 44 

extensão, preferencialmente em incubadoras universitárias de Economia Solidária. A conselheira do 45 

Cofecon Econ. Mônica Beraldo Fabrício da Silva informou sobre a parceria do Soroptimista com o 46 

Fórum, no que diz respeito a temas ligados às mulheres, às meninas e à população que vive em 47 

situação de desigualdade social no Brasil. A representante da ANFIP, Rita de Cássia Felicetti de 48 

Oliveira, como membro do setorial de tecnologia do Partido dos Trabalhos, relatou que estão sendo 49 

iniciados estudos para ampliar a formação na aérea tecnológica no Brasil, e citou o projeto 50 

“Tecnologia Social”, que tem como objetivo trabalhar a questão tecnológica nas comunidades 51 

carentes. A representante da Contag, Edjane Rodrigues, compartilhou a desestruturação do 52 

atendimento oferecido pelo Instituto Nacional do Seguro Social (INSS), com corte 980.000,00 53 

(novecentos e oitenta milhões) no orçamento. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da 54 

Silva, sugeriu que a Edjane contextualize esses problemas para que o Fórum elabore e envie um 55 

ofício ao Parlamento, e também divulgue o documento nos canais de comunicação do Cofecon. A 56 

representante do Corecon-DF, Econ. Maria Cristina Araújo, convidou o Fórum e todas as entidades 57 

que fazem parte do Fórum a participar na live que acontecerá no próximo 05 de abril, às 16h, que 58 

abordará o tema: “A Nova Lei de Licitação: Mudanças e Desafios do Desenvolvimento 59 

Econômico”. Na sequência, os participantes novatos se apresentaram. O coordenador do Fórum, 60 

Wellington Leonardo da Silva, relatou o próximo item. 3. Novas Ações do Fórum para o ano de 61 

2022. 3.1 -Elaborar proposta para a revisão da reforma trabalhista, com destaque para as questões 62 

sindicais e da justiça do trabalho; 3.2 – Elaborar proposta para a revisão da reforma previdenciária; 63 

3.3 – Realizar campanhas pelo fim do Teto de Gastos e pela Reforma tributária Necessária; 3.4 – 64 

Somar esforços com os movimentos indígenas, de raça e de condição sexual, para superar a 65 

desigualdade de que são alvo; 3.5 - Constituir frente parlamentar para defender a redução da 66 

desigualdade social; 3.6 - Manter a realização de ciclos de seminários e webnários, sobre os temas 67 

definidos; a representante do Corecon-DF, Maria Cristina Araújo, sugeriu formar um grupo de 68 

trabalho para dar continuidade aos eventos. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da 69 

Silva, acatou a proposta e perguntou quem gostaria de participar desse grupo. O grupo foi formado 70 

com as seguintes integrantes: Maria Cristina Araújo, Maria de Fátima Miranda, Mônica Beraldo 71 
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Fabrício da Silva, Rita de Cássia Felicetti de Oliveira e Teresinha de Jesus Ferreira da Silva. A 72 

Maria Cristina sugeriu consultar Natália Duarte e Maria Luiza P. Pereira sobre a possibilidade de 73 

integrarem o grupo de trabalho. A representante do Corecon-DF, Maria Cristina Araújo, ficou 74 

responsável pela coordenação do grupo. 3.7 - Contribuir para a coordenação e integração das ações 75 

a serem empreendidas por cada uma das entidades que compõem o Fórum, buscando alcançar 76 

atuação mais sinérgica e em bloco. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da Silva, 77 

destacou um item que não constava na pauta, que trata da confecção da cartilha eleitoral para as 78 

eleições deste ano. O grupo de trabalho para tratar do item foi formado e há sugestões para a 79 

cartilha. O coordenador solicitou a assessora do Cofecon Luiza Rodrigues Borges que 80 

sistematizasse as sugestões para análise do grupo. Sugeiu que utilizasse como base a cartilha 81 

eleitoral municipal confecciona em 2020, bem como contéudos pertinentes às eleições de 2022. O 82 

coordenador solicitou ainda um levantamento das últimas votações no Congresso Nacional, com 83 

foco naquelas consideradas lesivas aos interesses da sociedade, bem como levantar por partido 84 

quem votou e como votou. Todos os presentes concordaram com o encaminhando do coordenador. 85 

A representante da Anfip, Rita de Cássia Felicetti de Oliveira, questionou sobre o cronograma para 86 

confeção da cartilha das eleições de 2022 e como será a forma da divulgação. O coordenador 87 

informou que a cartilha será impressa e on-line, sendo enviada por e-mail, postada no site e enviada 88 

pelos Correio para os membros do Fórum e aos interessados. Sobre o cronograma será necessário 89 

sistematiza as sugestões do grupo de trabalho e logo após elaborar o cronograma. 4. Outros 90 

assuntos. Não houve. Encerramento. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da Silva, 91 

agradeceu a presença de todos e, às 15h15, nada mais havendo a tratar, deu por encerrados os 92 

trabalhos, dos quais eu, Jane Lopes da Silva, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai 93 

assinada por mim e pelo coordenador da reunião. Brasília, vinte e dois de março de dois mil e vinte 94 

e dois. 95 

 96 

                  Econ. Wellington Leonardo da Silva                 Jane Lopes da Silva 97 

               Coordenador do Fórum Nacional           Secretária ad hoc                                                                                 98 
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